



Martin Widmer leitet die nächstjährigen Jubiläumsfeierlichkeiten «150 Jahre Böhler-Passstrasse». (Foto: wr)

OK hat Vorbereitungen für 150-Jahr-Jubiläum aufgenommen

Grosses Fest 2024 auf dem Böhler

wr. 2024 jährt sich die Eröffnung der Böhlerstrasse zwischen Schöffland und Unterkulm zum 150. Mal. Dieses Jubiläum soll gefeiert werden. Die beiden Gemeinden haben ein OK unter der Leitung von Martin Widmer eingesetzt.

Das Fest «150 Jahre Böhler-Passstrasse» findet am Wochenende vom 24./25. August 2024 statt. Dazu hat das Organisationskomitee bereits die Bewilligung erhalten, die Kantonsstrasse von Schöffland bis Unterkulm zu sperren und für ein würdiges zweitägiges Volksfest freizugeben.

Starkes politisches Engagement

Schöffland und Unterkulm haben sich für eine gehaltvolle Würdigung der 150-jährigen Passstrassengeschichte unter der organisatorischen Leitung von Martin Widmer zusammengeschlossen. So gehören Unterkulms Gemeindeammann Emil Huber und Schöfflands Gemeinderäte Trudy Müller und Daniel Wehrli dem OK an. Ebenfalls die Arbeit aufgenommen hat die Schöffler Grossrätin und Präsidentin von «aargauSüd impuls», Karin Faes. Damit engagiert sich die Politik an diesen speziellen Feierlichkeiten im grossen Rahmen.

Oltimeerausstellung mit Korso

Die Programmpunkte der beiden Festtage stehen noch nicht vollständig fest, doch ein Eckpfeiler wird am Sonntag, 25. August 2024, eine Oltimeerausstellung in Schöffland und Unterkulm bilden mit Fahrt über den Pass und zurück. Das Festzentrum soll selbstverständlich auf dem Böhlerpass aufgebaut werden. Dort sind beispielsweise Aktivitäten für Kinder, Jugendliche und Familien geplant. Auch ein grosser Unterhaltungsabend am Samstag ist vorgesehen. Ein Höhepunkt könnte die PC-7-Flugshow am Samstagnachmittag werden. Da läuft bereits die Anfrage bei der Schweizer Armee.

Sponsoren gesucht

Bereits haben die beiden Gemeinden eine finanzielle Unterstützung und eine Defizitgarantie gesprochen. Weil der Aufbau einer Festinfrastruktur auf dem Böhler jedoch ins gute Geld geht, richten Martin Widmer und sein OK das Augenmerk in den nächsten Wochen auf die Acquisition von Sponsoren. Dazu hat das OK ein Sponsoringkonzept erarbeitet. Demnächst geht das talerubergreifende Jubilaumsfest online unter der Adresse www.150-jahre-boehler-passtrasse.ch

Organisationskomitee «150 Jahre Böhler-Passtrasse»

Martin Widmer (OK-Prasident), Fredy Beck, Bruno Cadel, Karin Faes, Christian Flaschberger, Jurg Frohlich, Anika Heumann, Emil Huber, Alain Marti, Ernst Marti, Doris Muller, Simon Muller, Trudy Muller, Wolfgang Rytz, Beat Stirnemann, Beat Vogele, Tanja Wagner, Daniel Wehrli, Karin Widmer.